

Brimob Polda Kalteng Gelar Bakti Sosial, Bagikan Makanan Sehat kepada Siswa SD di Barito Timur

Indra Gunawan - KALTENG.XPRESS.CO.ID

Nov 13, 2024 - 14:47



BARITO TIMUR - Personel Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Kalimantan Tengah (Kalteng) meningkatkan kepedulian sosial dengan melaksanakan kegiatan bakti sosial membagikan puluhan kotak makanan sehat dan bergizi kepada siswa-siswi SDN 1 Unsum dan SDN 2 Lenggang, Kab. Barito Timur pada

Senin (11/11/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin yang digalakkan oleh Satuan Brimob Polda Kalteng untuk mendukung kesehatan dan kesejahteraan anak-anak di wilayah Kalimantan Tengah. Dalam kesempatan ini, personel Satbrimob tidak hanya memberikan bantuan makanan, tetapi juga berinteraksi dan memberikan edukasi kepada siswa-siswi

Komandan Satuan (Dansat) Brimob Polda Kalteng, Kombes Pol. Dr. Nugroho Tri Nuryanto, S.I.K., M.H., mewakili Kapolda Kalteng, Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk membantu meningkatkan asupan gizi anak-anak serta menumbuhkan kepedulian terhadap sesama.

"Kami berharap, melalui kegiatan ini, anak-anak tidak hanya mendapatkan manfaat secara fisik melalui asupan gizi yang baik, tetapi juga dapat merasakan kehadiran polisi sebagai bagian dari masyarakat yang peduli dan siap membantu. Ini adalah salah satu bentuk nyata dari upaya kami mendekatkan diri kepada masyarakat dan memberikan kontribusi positif bagi generasi penerus bangsa," ujar Dansatbrimob.

Selain itu, Wakil Komandan Batalyon (Wadanyon) C Pelopor, AKP Mujiono juga menambahkan bahwa kegiatan bakti sosial ini akan terus berlanjut di berbagai daerah sebagai bagian dari komitmen Polri dalam menciptakan masyarakat yang sehat dan sejahtera.

"Kedepannya, kami akan mengupayakan kegiatan serupa di sekolah-sekolah lain, khususnya di wilayah-wilayah yang membutuhkan perhatian lebih, sehingga manfaatnya dapat dirasakan secara merata," tambahnya.

Para siswa dan guru menyambut baik kegiatan ini dan mengucapkan terima kasih atas bantuan yang telah diberikan. Kegiatan berlangsung dengan tertib dan penuh kebahagiaan, serta diakhiri dengan sesi foto bersama sebagai bentuk kenangan dari momen kebersamaan antara Brimob dan para siswa-siswi. (HMS)